



# 翠したたる 大津山



学校だよりのタイトルは、学校の宝物である校歌からの抜粋で「翠したたる大津山」とさせていただきます。

文責 前田 洋志

持久走大会に向けて、  
5分間走を頑張っています。

12月17日(金)に校内持久走大会を計画しておりますが、それに向けて登校後5分間走の取組が始まりました。持久走は、足が速い子やめあてを持っていく子は意欲的に取り組めます。しかし、「きついから、嫌だ」ともらず子が多いことも事実です。

ジョギングやウォーキングなど生涯スポーツとして健康づくりにつながる大切な運動である持久走ですから、自分のめあてを持たせて意欲的に取り組ませたいと考えています。そこで、今年度は、5分間走を工夫しました。運動場に目印を8こ置き、1分おきに時間を知らせ、5分間でどこまで走れたかを意識させています。同じ距離でも楽に走れたら、持久力が向上していることになりま。

取り組む友達と話しながら群れて走る姿がどの学校でも見られます。しかし、そのような姿がほとんどありません。5、6年生が群れることなく、一生懸命走っています。その姿にとても感心しました。日めくりカレンダーに「一人が美しい」(群れないで一人で頑張った人が成長するのです。)と書いて



あったこととつながり、このまま続けてほしいと願っています。

火災避難訓練を行いました。

11月2日(火)、火災避難訓練を行いました。火事が多く起こりやすい時期を迎え、消防署の方から、避難の仕方や消火器の使い方について、お話を聞きまし



地域の皆様、ありがとうございます。

この1ヶ月あまりで、地域の皆様から学校にいただいたものがありました。



西田節子さんから雑巾をいただきました。本年度だけで3回目です。雑巾は同じ種類のタオルから子ども手の大きさに合うよう小さめに作ってあり、すべて手縫いです。いつも段ボ

ル箱につめて、遠くから手押し車で歩いて来校されます。担任の先生から子どもたちにこれらのことを伝えてもらいました。するとうれしいことに、低学年の子3名がお礼を言いに行ったそうです。すごいです。行こうと思ったこと、友達と相談できたこと、実際に行ったこと、お礼が言えたことは、本校で育てたい力の「協働性」「主体性」「創造性」そのものです。

あなた是世界でただ一人  
私も世界でただ一人  
・一部省略  
粗末にしないで大切に  
決してえらくならなくても  
いい  
人のお役に立つ人に：  
今和三年十月 八十六歳

あなたには、  
素敵なメッ  
セージが添  
えてありま  
した。心があ  
たたくくな  
りますね。

他にも城門さんからリヤカーを、塩山食品様からバスケットをいただきました。城門さんは、わざわざ溶接作業をし、板をまわりに取り付け、使いやすい工夫をされて持参されました。ありがたいことです。

(株)塩山食品様からはバスケットをいただきました。本当にありがとうございます。

